



# 協議会だより

令和5年3月吉日

足立区立第十二中学校



令和4年度開かれた学校づくり協議会は、各自治会長、同窓会、校長、副校長、PTA顧問、PTAなど、34名の委員で活動を行います。

2月8日に第4回の開かれた学校づくり協議会を開催し、現状報告や各部会の対応の状況を確認しました。

## 1 開会の言葉 荒川 泰男 副会長

2月はいよいよ3年生にとって、自分の将来を含めて初めて公の場で試される時期となりました。コロナの影響で今までと違った歩み、与えられた試練を乗り越えての高校受験になるかと思えます。大いに頑張ってくださいと思います。点数で自分の将来が決められるという風に考えるのではなく、自分は果たしてどれぐらいの点数を取れるのかという具合で考えてほしい。世の中に出ると点数だけでは示されない、表せないさまざまな要素がかみ合わさって、それが評価につながっていきます。まずは、多くの子どもたちの中での競争に勝っていただきたいと思えます。ぜひとも頑張ってくださいです。

## 2 足立区教育委員会 学校支援課地域連携担当係長 三ヶ島 誠次男 様

協議会委員の皆さまにおかれましては、教育活動にご尽力いただきまして誠にありがとうございます。今年度も残りわずかとなりましたが、お子さんたちは受験、その後は卒業式とございますので、今後ともよろしく願いいたします。

教育委員会から2点ほどお伝えしたいことがあります。1点目は、1月16日に卒業式について指針が出されました。卒業生と在校生は感染状況をふまえ、学校長の方で判断していただくこととなります。卒業生の保護者さまは、昨年と同様に1世帯あたり2名までの参加となります。来賓の方やPTAについては、学校長の判断となります。2点目ですが、先生方の働き方改革についてです。原則として月末の水曜日はノー残業デーといたします。また、土曜授業の最小回数を10回→8回に設定いたします。今後も協議会と調整のうえ活動をしていただけたらと思います。

## 3 会長挨拶 井門 明洋 会長

今年度最後の協議会となります。一年間、ありがとうございました。今年度もコロナ影響で活動をあまりできておりませんが、来年度はみなさんと一緒に知恵を絞って子どもたちのために何をできるか考えていきます。これからは気温の差も激しいため、3年生は受験ということで体調の管理も万全にしっかりやっていただきたいと思えます。試験は点数だけではなく、人生で何をやりたいかということを見つけて、そして今何をやるべきか考えて進んでいってほしいと思えます。

また、昨年は学校評価が一切できませんでしたが、今年度はアンケートもしっかりできるので、今後も十二中の先生方と連携してやっていきたいと思っていますので、よろしくお願いいたします。

#### 4 校長挨拶 上岡 祥邦 校長

卒業式について、教育委員会から卒業証書授与の時間を除いて20分で終わらせるよう通達がきています。なおかつ、来賓を招待した場合は、来賓を全て紹介する必要があるとなっております。そのため、十二中におきましては今年度の卒業式は次のようにさせていただきます。今年の3年生は入学式がなかった学年ですので、卒業式はきちんとした形で送り出してあげたいと考えております。会場は体育館で行いますが、1・2年生は体育館には入れません。ただし、送辞答辞ができるようになりましたので、代表生徒のみ2年生の学年委員と1・2年生の生徒会役員のみ参列いたします。また、ご来賓につきましては、大変申し訳ないのですが、開かれた学校づくり協議会の井門会長、PTA会長及びPTA役員のみとさせていただきますと思います。コロナの状況がまだ落ち着いていないことと、時間その他いくつかの制約があるため、ご理解をいただきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

#### 5 議題

##### 今後の活動について

第一回の開かれの時に、学校より「見守り」と「挨拶運動」のご依頼があったため、それを実施いたします。

挨拶運動については、すでに月1回で実施中です。

また、見守りは、4月から中川区民事務所の青パトをお借りできることになりましたので、月1回16時～20時の間で実施したいと考えております。ただ、青パトには免許を持っていないと乗れないため、事前に講習を受ける必要があります。ぜひ、多くの方に講習に参加していただき免許を取っていただきたいと思っております。講習についてはまた追って連絡させていただきますので、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

#### 6 学校状況報告

- ・2月初めまで陽性者が3人ですが、インフルエンザは0人となっています。(ダブル流行はなし)
- ・インフルエンザで学級閉鎖は足立区内で1校のみ。
- ・外部に対するトラブルなどは一切なし。(B地区で他区の生徒がたむろしているのがみられる)
- ・1月18日に先生方の研究成果を発表する会を実施しました。(100名弱の先生方が参加されました)
- ・1月20日に防災講演会を開催しました。(家族でタイムラインの作成を事前に決めておく必要性あり)
- ・2月2日に都立の推薦発表があり、合格率は52.8%と、3年生はかなり頑張ってくれました。
- ・2月初めの時点で126名中49名が進路を決定しました。
- ・2月2日に令和5年度の入学説明会を実施しました。入学予定者は90名。そのうち77名は入学手続き済。  
(入学意思ありで、手続きをしていないご家庭が10名ほど残っていて、現在、連絡をしている)
- ・広報部会：開かれだよりを作成します。(本日の議事作成：滝沢、写真：松本)

#### 7 閉会の言葉 浦山 太市 副会長

子どもが少なくなっていることは、どうしようもない現実なのです。これは日本全体が悩んでいるところです。国も一生懸命考えているようで、今やっている施策政策がどのように成功するかにかかっていると思います。いずれにしても、十二中が、「人数が少なくても、いい学校だ」と言ってもらえるような学校にしていけたらいいと思っております。それは応援している開かれの皆さんひとりひとりのお力かと思っております。これからもどうぞよろしくお願いいたします。お疲れさまでした。